

# Böhmisches Waffenfabrik 27

## 7,65mmBrowning

**Hersteller:** Böhmisches Waffenfabrik

**Kaliber:** 7,65mmBrowning

**Zustand:** neuwertig

**Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.**

### Beschreibung:

Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der Internetseite [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

Sehr schön im Originalzustand erhaltene Pistole Modell P. 27 der Böhmisches Waffenfabrik A.G. in Prag im Kaliber 7,65mm Browning mit der Seriennummer 176557. Die originale Hochglanzbrünierung ist partiell minimal fleckig und berieben, jedoch unbedeutend. Der Verschluss trägt an der Oberseite die Bezeichnung; BÖHMISCHE WAFFENFABRIK A.G. IN PRAG, den stilisierte Beschuss, sowie die Seriennummer 176557, und an der linken Verschlusseite Pistole Modell 27 Kal. 7,65. Der spiegelblanke neuwertige blanke Lauf trägt an der Unterseite die Seriennummer 176557 und die militärische Abnahme stilisierter Adler über WaA 76 sowie im Bereich des Auswurffensters den militärischen Beschuss Adler HK. Die Seitenplatte mit Schraube trägt ebenfalls noch die Seriennummer 176557. Das Griffstück weist auf der linken Seite oberhalb der Griffsschale die militärische Abnahme stilisierter Adler über WaA 76 und an der rechten Seite im vorderen Bereich die Seriennummer 176557, auf. Der Abzug, der Hahn und die Griffschalenschrauben sind noch schwach mit den Resten der originalen Anlassfarben versehen. Die Griffsschale mit Fischhaut weist einseitig im Bereich des Abzugsbügel einen kleinen Ausbruch auf. Das Magazin ist der Waffe zugehörig und weist auf dem Magazinboden nachstehende Bezeichnung auf; P. Mod. 27. Eine sehr schön im Originalzustand erhaltene Pistole Mod. P. 27, gefertigt für das deutsche Militär.

Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf der Internetseite [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

You can find our current auction catalogue and additional offers on our website [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

Model P. 27 pistol by Böhmisches Waffenfabrik A.G. in Prague in 7.65mm Browning calibre with serial number 176557 in very nice original condition. The original high gloss finish is partially minimally spotted and rubbed, but insignificant. The top of the breech bears the inscription; BÖHMISCHE WAFFENFABRIK A.G. IN PRAG., the stylised proof mark, as well as the serial number 176557, and on the left side of the breech pistol model 27 cal. 7.65. The bright as new barrel bears the serial number 176557 and the military acceptance mark stylised eagle above WaA 76 as well as the military proof mark eagle HK in the area of the ejection port. The side plate with screw also bears the serial number 176557. The grip frame shows the military acceptance mark stylised eagle above WaA 76 on the left side above the grip panel and the serial number 176557 on the right side in the front area. The trigger, the hammer and the grip panel screws are still faintly marked with remnants of the original tempering colours. The chequering grip panel has a small chip on one side in the area of the trigger guard. The magazine belongs to the weapon and has the following inscription on the magazine base; P. Mod. 27. A very beautifully preserved pistol in its original condition Mod. P. 27, manufactured for the German military. More offers, as well as our current auction catalogue can be found on the website [www.thies-schmid-waffenauktionen.de](http://www.thies-schmid-waffenauktionen.de)

### Sonstiges:

### Produktsicherheitsinformationen:

Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.

260,00 EUR\*

\* inkl. MwSt.; zzgl. Versandkosten



### Anbieterinformationen

#### Thies & Schmid Schwäbische Waffenauktionen GmbH

Steingastr. 18  
73230 Kirchheim unter Teck  
Baden-Württemberg

#### Telefon:

07021 - 48 40 50

#### Fax:

07021 - 48 40 52

#### E-Mail:

afthies@t-online.de

#### Webseite:

[www.waffen-kessler-thies.de](http://www.waffen-kessler-thies.de)